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10 月 7 日(金)の予定 

米山特集 

10 月 14 日(金)の予定 

ガバナー公式訪問例会 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/髙波雄一郎  

副委員長/中田金一 

委員/百瀬(正) 飯嶌 福田 籾山 

 

２０２２－２０２３年度会報 

会長／小林正樹 幹事／小笠原信隆 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

 

通常例会      ホテル・ブエナビスタ 

司 会         百瀬敏男会場監督委員 

点鐘 12:30           小林正樹会長

≪ビジター≫ 岡崎東ロータリークラブ  

稲垣寿会長  

足立汎和姉妹クラブ交流委員長  

市川幾雄創立 50周年実行委員長  

畔栁秀幸君 安井健次君 杉田広喜君  

加藤和志君 清水幹良君 

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 

会長挨拶              小林会長 

本日は岡崎東ロータリー

クラブの稲垣寿会長、足立

汎和姉妹クラブ交流委員長、

市川幾雄創立５０周年実行

委員長他、５名の皆様をお

迎えし例会が開かれますこ

と大変嬉しく思います。 

そして岡崎東ロータリークラブにおかれましては、

クラブ創立５０周年、誠におめでとうございます。姉

妹クラブではありますが、私どもとは１０才年齢の離

れた兄貴分であります。これからも共に地域の発展に

奉仕し、クラブの親睦を深めながら末永いお付き合い

をお願い申し上げます。 

 来年２０２３年４月２０日は、当クラブからも大勢

で岡崎の地を訪問させていただきたいと思いますの

で、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 さて前回例会では「青春って凄く密」という仙台育

英高校野球部須江監督の言葉が、心に響いたというお

話をさせていただきましたが、今度はたまたまテレビ

を見ていて、「心に響く」というより「心を打たれる」

お話がありました。 

 たまたまテレビを見ていてと言いましたのは、その

方が「職業奉仕に取り組んだ」という言葉を使われた

ので、何だろうと思い注目したわけです。その方はや

はりロータリアンでありまして、神戸東ロータリーク

ラブの関本剛さんでした。 

 関本さんは緩和ケア専門のクリニック院長でがん

患者約 1,000 人を看取り、自らもがんのため今年４月

に４５歳で亡くなりました。私がテレビで目にしまし

たのは、生前に収録し、自身の葬儀で上映した「別れ

のあいさつ」の動画でした。 

 この動画はご遺族の了承を得て YouTube の神戸新

聞チャンネルに掲載されています。 

 末期のがん患者や動画で励まされたという医療従

事者のコメントなどが多く寄せられており、関本さん

のメッセージは、死は誰にも等しくいつか訪れるもの

であり、必要以上に恐れたり、悲しんだりする必要は

ないと気づかせてくれるとしています。 

 少し湿っぽいお話になりましたが、平均寿命も大き

く伸び、身近な人が亡くなることがまれになった現在、

自分の最後から目をそらさない強さは、これからさら

に必要になるのでしょうか。 

 おわりになりますが、今月は「基本的教育と識字率
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向上月間」であるとともに、「ロータリーの友月間」で

す。ロータリーの友創刊７０周年記念特別企画で俳句

作品募集中とのことで、テレビ「プレバト‼」で有名な

夏井いつきさんが選考に関わるようです。 皆様も応

募されてはいかがでしょうか。 ここで一句 

 「 東雲に 歯車回り 月満ちる 」   

幹事報告              小笠原幹事 

１．来週はクラブ定款による休会です。翌週３０日の

例会は、ガバナー補佐事前訪問例会とクラブ協議会

です。ネクタイ着用でお願いいたします。各委員会

の委員長はクラブ協議会への出席をお願いします。 

２．中信第一グループのＩＭ・会員セミナーが１１月

２６日（土）ホテルブエナビスタにて開催されま

す。本年度は当クラブがホストクラブを務めます。

入会３年未満の皆さんには出席義務がございます。

多数の皆様ご協力ご参加をお願い申し上げます。 

３．引き続き感染予防の観点から現在どのクラブもビ

ジター受付は実施していません。ご了承ください。 

出席委員会報告           手島委員 

本 日 9月 16日 欠席 8名  出席率約 73.33％ 

ニコニコＢＯＸ報告           眞峯委員 

・訪問ご挨拶 岡崎東ＲＣ 

・岡崎東の皆様ようこそお越し下さいました。小林会長 

・遠い松本までよくいらっしゃいました。北澤委員長 

〔ようこそ岡崎東ＲＣ※個々のコメントは省略〕 

舘島君、中田君、永田君、小笠原君、福田君、眞峯君、

百瀬敏男君、飯嶌君  

〔その他〕越場君、吉池君、村山君 

〔何となく〕眞峯君、手島君  

〔写真掲載〕百瀬敏男君、村山君  

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会                   籾山プログラム委員長 

【岡崎東ＲＣ代表挨拶】       

稲垣寿会長    

本日はコロナ第７波がピー

クアウトしつつあるとはい

え、大変な時期に例会にお邪

魔させていただき感謝申し上

げます。岡崎東クラブの会長職をお預かりしておりま

す稲垣寿と申します。ロータリー歴は 16 年、年齢は

昭和 40 年生まれの 57 才です。職業分類は石材工業、

俗にいう石屋さんです。恥ずかしながら、松本東クラ

ブさんを訪問するのは初めてであります。が、松本の

方には忘れられないご恩を受けた思い出があります。 

今から 35 年ほど前の 1987 年 2 月、大学 4 年生の

卒業間際、卒業旅行と称して、大学のバイク仲間たち

と、バイクに乗って斑尾高原スキー場に向かいまし

た。前年の夏にバイク仲間と泊った斑尾高原スキー場

のペンションのオーナーに大変気に入られて、冬もバ

イクで来たらタダで泊めてあげるよと言われ、調子に

乗って出かけた次第です。 

バイク 6 台で、朝 8 時に瑞浪市を出発しました。前

夜からの雪も瑞浪付近ではミゾレ交じり程度、19 号

線に積雪は無く順調にスタート、中津川付近から雲行

きが怪しくなり始め、ヘルメットのシールドを閉めて

いると、雪で前が見えなくなってくるほどの降りにな

りました。路面に積雪し始め、南木曽に入るころには

路面はシャーベット状に。案の定、長野県警のお出ま

しです。ここから先はチェーン規制、タイヤチェーン

をつけていない車輌は引き返してくださいとのこと。

飯山市内から斑尾高原スキー場までの登り坂用にチェ

ーンを購入していたので、さっそく後タイヤに付けて

再出発。しかし、2 台が警察官の目の前で、轍に前輪

を取られて大転倒。それ見たことかと言わんばかり

に、警察官が走ってきて、『お前ら、戻れ！戻れ！』

と言われるのを振り切って、再々出発。対向車は少な

いものの、路面は真っ白、日陰は完全アイスバーン。

ここからは地獄のような道のりです。 

塩尻市内の街の明かりが見えたころには、6 台のバ

イクは離れ離れになっていました。私が先頭で松本市

内に入り、このままでは誰か凍死するんじゃないと思

うほど冷えてきた頃に、やっと全員が合流。9 時を回

っていました。松本駅前のロータリーに行き、近隣の

宿泊施設の総合案内看板を見ながら、公衆電話から電

話をかけまくるものの、ほとんどダメ、唯一、長生館

という宿が OK してくれて命拾いしました。宿のオー

ナー夫妻はとても優しく、晩御飯も作ってくれて、や

かんに一升瓶を直に入れて燗をつけてくれました。オ

ーナー夫妻の優しさをしみじみと感じながら爆睡しま

した。翌朝、宿の玄関先でご夫妻と記念写真を撮り、

『松本に生まれて 40 年、こんな人たちは初めて見

た』との言葉を頂き一路、斑尾高原スキー場へ向かい

ました。 

35 年経った今でも、長生館のオーナー夫妻の優し
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さと、笑顔が忘れられません。ただ、Google で検索

しても長生館という宿はヒットしませんし、小さな川

沿いあったという記憶を頼りにストリートビューで探

しても、面影のある風景は見つけることはできません

でした。そんな、個人的な恩返しの想いも含めて、4

月 20 日に皆さまを岡崎にお迎えして、おもてなしさ

せていただき、私どもの記念すべき日を一緒に楽しん

で、味わって頂きたいと思います。本日の出会いに感

謝して、挨拶を終わります。ありがとうございます。 

足立汎和姉妹クラブ交流委員長  

市川幾雄創立 50周年実行委員長 

 

 

 

 

 

 

来年４月２０日の創立５０周年式典に、たくさん

の皆様のお越しをお待ちしています。どうぞよろし

くお願い致します。 

【北澤姉妹クラブ交流委員長よりお礼の言葉 

本日は、はるばるお越

し下さり大変嬉しく思い

ます。５年前に式典の際

にも歓迎していただき、

２度あいさつした思い出

があります。５０周年の

記念式典には、当クラブからも大勢で岡崎を訪問さ

せて頂きたいと思います。よろしくお願いします。 

【会員卓話】古畑忠男会員 

「昔の話をしよう」 

私は自分の仕事の話をし

ます。一般の人は税務署が

こわいとの話です。Ａ社の

社長が亡くなりました。生

命保険金が多額に入金とな

りました。社長の退職金を出す話になり奥様は相当の

多額の提案をしてきました。私は「その金額は無理だ。

その半額でも多い位だから、それは無理だ。」と説得し

ました。話をしている内に奥様はヒステリー気味にな

り、「父ちゃんの命と引換に貰った金だから、税務署に

は何も言わせない。」と言い、強硬に主張するため、や

むを得ずその金額で申告しました。しばらくして税務

調査があり、退職金の話になりました。奥様は何も云

いません。「そうですか。」「そうですか。」と言うのみで

す。税務署員が帰った後、「奥さん、ちゃんと言っても

らわなければ困るよ。」と私が言いますと、「税務署の

人がダメだというので仕方がないよ。」と言うばかりで

す。仕方がないので私は税務署へ出向き、いきさつを

話し折衝し、こちらの要望も入れてもらい、修正申告

をしました。それから３ヶ月位して、知人の社長から

私に電話がありました。「Ａ社の息子が古畑の悪口を言

っている。『父が亡くなって、会社へ保険金が入金にな

った。古畑会計で良いと言ったので退職金を支払った

ら税務署が来て否認された』と言っているがどんなこ

とですか。」そこで私は、「守秘義務があり話せないん

ですが、私の事務所の名誉に係わるから話をしますが、

実にこういうことです。」と話しました。社長も「そう

でしょう、そうでしょう。」と理解してくれました。全

く真逆の事で驚いてしまいました。 

次の話です。私の自宅の近くの会社で税務をみてく

れと言われ、申告等をすることになりました。５年程

したら、「すみませんが他の会計事務所に義理が出来て、

そちらでみてもらおうと思っていますので」というの

で、私は気持ちよくいいですよと返事をし、他の事務

所へ引継も済み、まあよかったと思っていました。 

それから半年位過ぎ、そこの奥さんが「今度の会計事

務所は良いよ」と話をしているとのことでした。 

奥さんは、「今度の会計事務所は良いよ、『奥さん、どこ

からでも領収書を貰ってきて下さい。領収書があれば、

みんな経費でおとしてやるよ』と言う」と話し、その挙

句の果てに「忠男さはそういうことを知らないんだね」

と私を無能呼ばわりしているとのことで、大変驚きま

した。私も怒ってゆくわけにもいかず、内心とても不

愉快な思いをしていました。その内に別の情報が入っ

てきました。もう一人、別の社長の奥様が「父ちゃん、

私良い話を聞いてきたよ、領収書があれば何でも経費

になるとＡ子さんから聞いてきたので、私領収書を貰

ってくるから会社でおとしてよ。」と言うと、社長は「馬

鹿、そんなことができるか」と一喝。そのおかげで私も

無能な税理士じゃないと少しは認められました。事実

は小説より奇なりと云いますが、本当に驚いてしまい

ました。以上、２つの実話をお話ししました。 

最後に、交通標語の話をします。“とびだすな 車は

急に 止まれない”という有名な標語がありますが、

ロシアに似て非なる標語がありました。 

“とびだすぞ 子供は急に 止まれない” 

これはロシアの標語のほうが優れているとのことでし

た。皆様も運転する時は是非、とびだす“ぞ”の方で安

全運転をして下さい。 

【点鐘 13：30】           小林会長 


